

モザイクアート

in 宝が池公園

活動日時： A…11月13日(土)

B…11月14日(日)

活動プログラム：

午前	集合・挨拶	おはようございます！秋晴れでとっても気持ちの良いお天気です。秋を感じながらモザイクアートを楽しもう♪
	活動説明	モザイクアートってどんなものかな？『写真モザイク』と『タイルモザイク』などがあるよ。京っこでは、手形を使って『手形モザイク』に挑戦するよ！よく話を聞いて、イメージを膨らませよう！
	下書き	今回のテーマは秋！周りにも秋がたくさんあるね。よく観察してみよう。他にも「食欲の秋」「運動の秋」の言葉が聞こえてきたよ。グループでどんどん意見を出して、どんな絵を描こうか相談しよう。
午後	昼食	ここで一旦休憩。午後からはいよいよ絵の具を使うよ。早く色づけがしたくてソワソワするね。
	モザイクアート	さあ、手に絵の具をつけよう。今回は、赤・黄・青・白を使うよ。色を混ぜて違う色も作ろう。手の平に絵の具を乗せて、両手をこすり合わせて色を混ぜたら、手のひらがパレット替わりにもなるね。色が出来たら、手形を押していこう。絵の具が乾かないうちに、どんどん押していこう！手形が重なって、絵が現れてきたかな？
	展覧会・振り返り	完成したら、他のグループの絵と見せ合いっこしよう。同じ方法なのに違う絵みたいだね。気になったこと・気付いたことを伝えてみよう。言葉にすることはとっても難しいけど、表現することの第一歩だよ。



<全体感想>

今月は、秋の絵をテーマにモザイクアートを実施しました。絵を描くことが苦手だったり、表現すること苦手だったり、絵の分野に苦手意識を持っているメンバーが多いのではと感じていた為、まずは絵を楽しんで描くということに着目しました。手に様々な色を塗り、スタンプの様に押していくと、段々と絵が仕上がってくる様子にメンバーも夢中になり、取り組んでいた様に感じます。一方で、集中力といった面でやはり飽きが来てしまうメンバーもいます。また、「自分のやりたい気持ち」を最優先してしまうメンバーも目立ってきます。今回『みんなで作る一枚の絵』を裏テーマとして、どれだけ協力をしていけるのかという面でも注目していました。「協力してね」と言ってしまう簡単ですが、京っこクラブではみんなが自然と協力出来るようになって欲しいと願っています。今後の活動では、より協力を必要とする活動を実施し、各々がその力を身に付けていって欲しいと思います。(橋本 里佳)